



Nouvelle gestion des oublis de masques

publié le 07/11/2020

Descriptif :

Rappel de l'essentiel du communiqué publié dans pronote le 6 novembre sur la nouvelle procédure mise en place pour gérer au mieux les oublis de masques...

Nous rappelons que nous sommes confrontés depuis la 1ère vague COVID à de nombreux oublis de masques notamment sur le temps de la pause méridienne.

Les surveillants **donnent environ 60 masques par jour**.

Malgré plusieurs alertes via Pronote, force est de constater que les élèves et les parents ne jouent pas le jeu. Du moins pas tous et souvent les mêmes...

Suite à ce constat, voici la procédure mise en place depuis le 6 novembre quant au prêt de masques :

- Lors de la pause déjeuner, les collègues de la vie scolaire identifient les élèves qui ont oublié leur 2ème masque dans leur sac. Il leur est **prêté un masque** lavable avec des tissus de différentes couleurs.
- A 14h00, lors du retour en salles, un surveillant est chargé de faire le tour des classes pour **récupérer** les masques qui appartiennent donc au collège
- L'élève met alors le masque qu'il avait oublié dans son sac de cours et nous redonne le masque prêté.
- Les masques portés seront amenés à la lingerie et seront **lavés à 90 degrés**.

Bilan de cette première mise en place au déjeuner : **seuls 12 masques ont été prêtés**.

Miraculeusement, les élèves ont retrouvé des masques propres dans leur blouson, poche de pantalon etc...

Merci à notre collègue pour cette excellente idée qui semble d'une efficacité redoutable !